



2019年12月 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

街にはきれいなイルミネーションが輝いたりサンタクロースが飾られたりと、クリスマスが近づいていることを感じられる季節となりました。寒い季節になりましたが、11月は比較的暖かい日が多くあり、子ども達は元気に戸外あそびを楽しんでいます。

これからは感染症が流行りやすい時期に入ります。手洗いを丁寧にするように援助したり換気を心掛けたりして、冬も元気に楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。



生活の様子

『自分でやりたい!!』という気持ちを持ち始めていて、着替えや手洗いに積極的になってきています。まだ上手くできなくて、靴下をはこうとして後ろにコロンと転がったり、蛇口をひねりすぎて袖口がびしょ濡れになったりすることもあります。でも、手伝ってもらいながらもできた時には、とても得意げな顔を見せてくれています。

あそびの様子

ネジあそびのネジをマイクに見立てて口元にもっていき、『♪あ～なたのおなまっえっは?』と、お友だちや先生によく歌いかけています。自分の名前や他の人の名前に興味を持ち、名前を呼んで話しかけることが多くなってきています。一人あそびから、友だちと同じことをすることが楽しいと思えるほどに成長してきています。

12がつ生まれのあともだち

お誕生日
おめでとう！



おねがい

※子どもが自分でしたいと意欲を持ち始めているので、サイズに余裕のある着脱しやすい衣服の用意をお願いします。
※室温はエアコンで調節してありますので、厚着になりすぎないように気を付けてください。

